



PAQUETE ECONÓMICO

IP alerta por nivel de deuda de 2024

POR LINDSAY H. ESQUIVEL

lindsay.hernandez@glm.com.mx

El sector empresarial advirtió que el coeficiente de deuda sobre el PIB esconde un incremento muy elevado de endeudamiento próximo año.

Al analizar el Paquete Económico de 2024, el Centro de Estudios Económicos del Sector Privado (CEESP) precisó que el gobierno plantea que en 2024 la deuda pública se ubique en 48.8% del PIB, lo que significaría un aumento de 5.2 puntos respecto a 2018.

“Pero la relación deuda/PIB esconde un incremento muy elevado del endeudamiento, pues hasta la mitad de este año la deuda pública se ha elevado en 33.5 por ciento respecto a 2018. Y, de acuerdo con las estimaciones del presupuesto presentado, al final del sexenio, será 59 por ciento mayor”, explicó.

Para la Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex), que lidera José Medina Mora, “advertimos con preocupación un incremento importante en el

déficit público, es decir, en la contratación de deuda, para solventar el proyecto de presupuesto que propone el gobierno federal”.

La Confederación de Cámaras Industriales (Concamin) manifestó que el nivel de deuda proyectado al 2024, equivalente al 48.8% del PIB, y si bien aún se puede considerar como manejable, es importante que se cumplan los supuestos macroeconómicos sobre los que se hace la proyección de ingresos del sector público federal”.

Para la Coparmex, la Cámara de Diputados deberá garantizar que el Paquete Económico 2024 destine los recursos necesarios y suficientes a educación, salud y seguridad en el país.

48.8**POR CIENTO**

del PIB es el nivel de deuda propuesto para el próximo año